

Saisonabschlusszelten in Scheinfeld

Am Freitag den, 18.07.2014, fuhren ein paar von uns nachmittags schon einmal nach Scheinfeld vor, um die Pavillons aufzubauen und schon einmal die Tische und Bänke aufzustellen und alles Übrige vorzubereiten. Als dann Spätnachmittags der Rest der Bande aufkreuzte wurden die Zelte aufgebaut und ein paar von uns gingen auf den Berg wie jedes Jahr um Feuerholz zu holen.



In der Zwischenzeit wurde auf dem Zeltplatz auch schon der Grill angeschürt um später darauf zu grillen. Nach dem Essen wurde mit dem geholten Holz ein Lagerfeuer gemacht, über dem dann Stockbrot und Marshmallows gemacht wurden.

Während die jüngeren unter uns schon etwas früher ins Bett gingen, blieben die Eltern und die Jugend noch auf und unterhielten sich und spielten Poker bis spät in die Nacht. Zwei bevorzugten es am Lagerfeuer zu übernachten, anstatt im Zelt.

Nach dem Frühstück am nächsten Morgen wurde von den meisten kräftig für den am Nachmittag stattfindenden Arschbombenkost geübt.



Hier gab es wie immer schöne Preise zu gewinnen. Wie auch die letzten Jahre haben wir wieder mit viel Erfolg teilgenommen und jeder hatte natürlich auch jede Menge Spaß.

Beim Abendessen stärkten wir uns mit Salaten, gegrillten Hähnchen, Haxen usw. Später am Abend gab es natürlich wieder ein Lagerfeuer mit Marshmallows und dieses Mal übernachtete fast die ganze Jugend unter freiem Himmel.



Am Sonntag fingen wir langsam mit dem Abbau der Zelte an und gegen Mittag traten auch schon die ersten wieder die Heimreise an. Einige von uns blieben bis zum Nachmittag und nutzten die letzten Stunden noch einmal zum Schwimmen. Es war wie immer ein gelungenes Wochenende und wir alle freuen uns schon auf nächstes Jahr...

Zirndorf (Juli 2014)

